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次回の会議日程

令和5年10月18日(水)16:00～17:00

大宮中学校　校長室

会議内容（次第順）

主な意見

【報告事項】

　

【協議事項】

　　傍聴者人数

令和5年度 第4回学校運営協議会会議録

  　　大宮中学校

　　　山本　真由美

　　　開催日時 9月23日（祝・土） 11 時25 分～12 時 20分 　※PTAとの懇談会（10：30～）後の開催

開催場所　 校長室

出席者（委員）
関田校長、佐藤会長、中島委員、中尾委員、黒澤委員、新井委員、山本委員

（新委員）日𠮷委員、長浜委員

出席者（学校） 沼田副校長

1  会長より

◇今後の予定

・教員任用に関する意見書・・・10/20提出締切

・管理職要望書・・・10/27提出締切

※10月より新体制となるため、年間予定や担当決めなどは、次回改めて行う

２ 校長より

◇「令和5年度全校、東京都、杉並区学習状況の調査 結果報告」について

・学校だよりにも記載 （※全国学力調査は、3年生のみ実施）

◇来年度について

・新一年生の入学予定者数は、現段階で78名

３ 各担当より

①学校支援本部

◇漢字検定（9/26)・・・9/20時点では申込が7名で実施が危ぶまれたが、国語科の先生の声掛け

により、19名の申し込みがあった

◇英語検定（10/6）・・・大宮中（33名）大宮小（20名）済美小（2名）受検予定。コロナやインフル

エンザで受験できなかった場合、次回（３学期）に再受験が可能

②起業家教育（2年生）

・8/17・・・事前打合せを実施

・2学期は、外部業者が入り、融資、事業計画についての座学授業

・12/18 ・・・まとめ（講演、質問） ※講師依頼済み

③青少年委員

・3/9（土）子促事業「ダンス&ミュージックパフォーマンス」に向け、9月末に生徒に説明予定

１ 会長より ２ 校長より ３ 各担当より

１ 会長より
「教員任用に関する意見書」は、学校の要望を踏まえた上で、書類を作成し提出

2  校長より
◇「令和5年度全校、東京都、杉並区学習状況の調査 結果報告」についての検証

・理科は、生徒のやる気を高める上でも、是非理科室での授業実施を検討してもらいたい
・社会は、机上の学習だけでなく、近隣の郷土博物館なども利用できると良い

3 学校支援本部より
・学校で数検を実施しても良いのではないか？要望があれば、支援本部で申込手続き可能

4 その他
・「せいびルーム」について
・退任委員より一言


